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Beschreibung
Die stilvolle Einrichtung und komfortable Ausstattung der Zimmer entspricht dem Charme des Grandhotels. TV, Telefon,
ISDN-Anschluss, W-LAN und behindertengerechte Badezimmer sind auf allen Zimmern selbstverständlich. Das imposante
Gebäude mit seinen geschwungenen Fluren und eindrucksvollen Treppenhäusern vermittelt dem Gast ein Gefühl der
Beständigkeit und wohltuende Entspannung durch den Blick auf den umliegenden Kurpark.Das Restaurant L´Orangerie
beeindruckt durch seine großen Glasfassaden und seinen offenen, großzügigen Baustil. Die Buffets sind ihrem Tag
angepasst, Mittags leicht und bekömmlich, Abends herzhaft und kräftig.Tagen Pur wird bei uns groß geschrieben. 12
Tagungsräume und 8 Gruppenarbeitsräume, für bis zu 1000 Personen, mit funktioneller Einrichtung und modernster
Kommunikationstechnik, stehen zur Verfügung.

Description
The stylishly furnished rooms equipped with all modern comforts are equal to the charm of the Grandhotel. TV, telephone,
ISDN and W-LAN connections and bathrooms designed to meet the needs of the disabled are to be found in all rooms. The
striking building with its sweeping corridors and impressive stairways communicates a feeling of stability and the view of the
surrounding parkland provides the guest with a sense of beneficial calmness.The L’ Orangerie restaurant is remarkable for
its large glass frontage and its open-plan, grandiose style. The buffet is prepared to match your day – at midday it is light and
wholesome, in the evenings it is hearty and substantial.We pull out all the stops for pure conferences. 12 conference rooms
and 8 rooms for group work, for up to 1,000 participants, with functional facilities and state-of-the-art communications
technology.
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persönlich haftende Gesellschafterin
Hanno-Fair Consult GmbH
GF Anette Burgdorf
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Amtsgericht und Sitz
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Bank:

Holder
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Commerzbank
Schilderstr.,Goslar
Hanno-Fair Events GmbH & Co. KG
DE03 2684 0032 0712 6766 00
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Angaben ohne Gewähr für Transport Information und evtl. Veränderungen an der Unterkunft durch die Vermieter/ das Hotel.
No liability for errors in the transport information or changes in the accommodation made by the host/ hotel.

http://link.hanno-fair.com/db/weg.php?Ident=HE02913
http://www.efa.de/gvh/index.jsp?sessionID=0&itdLPxx_P_itinerary_lines=400&nameState_origin=empty&command=&itdLPxx_extLogo=efaportal&suchen.y=5&suchen.x=6&language=de&type_destination=stop&type_origin=address&name_origin=Bahnhofstr. 8&execInst=normal&requestID=1&name_destination=Messe%20Nord&place_origin=Bad Nenndorf&ptOptionsActive=1&place_destination=Hannover&nameState_destination=empty
http://www.efa.de/gvh/index.jsp?sessionID=0&itdLPxx_P_itinerary_lines=400&nameState_origin=empty&command=&itdLPxx_extLogo=efaportal&suchen.y=5&suchen.x=6&language=en&type_destination=stop&type_origin=address&name_origin=Bahnhofstr. 8&execInst=normal&requestID=1&name_destination=Messe%20Nord&place_origin=Bad Nenndorf&ptOptionsActive=1&place_destination=Hannover&nameState_destination=empty
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